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AOS TRINTA E UM DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE  A  QUADRAGÉSIMA  TERCEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA

DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA, PRESIDIDA PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA,

E COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, ESMAEL

ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA,  ALEXANDRE  GOTFRID,  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN,

PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO,  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA,  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA,  E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA

DOS VEREADORES ALEX LUIZ NOGUEIRA E FRANCISCO CARLOS CABRINI.  APÓS SER

CONSTATADO  O NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE PEDIU  AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, A

SEGUNDA-SECRETÁRIA, VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, PROCEDEU

A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  EM  SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DOS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS

DE LEI N 1613/2014 E Nº 1614/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE

LEI Nº 08/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; PROJETOS DE

LEI Nº 09/2014 E Nº 10/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA

PADILHA;  REQUERIMENTO Nº  01/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR ESMAEL ANTÔNIO

FERREIRA PADILHA; E REQUERIMENTOS Nº 02/2014, Nº 03/2014, Nº 04/2014, Nº 05/2014, Nº

06/2014, Nº 07/2014, Nº 08/2014, Nº 09/2014, Nº 10/2014, Nº 11/2014, Nº 12/2014, Nº 13/2014,

Nº  14/2014,  Nº  15/2014,  Nº  16/2014,  Nº  17/2014,  Nº  18/2014,  Nº  19/2014,  Nº  20/2014,  Nº

21/2014, Nº 22/2014, Nº 23/2014, Nº 24/2014, Nº 25/2014, Nº 26/2014, Nº 27/2014, Nº 28/2014,

Nº  29/2014,  Nº  30/2014,  Nº  31/2014,  Nº  32/2014,  Nº  33/2014,  Nº  34/2014,  Nº  35/2014,  Nº

36/2014, Nº 37/2014 E 38/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES

CASTRO. E,  NA SEQUÊNCIA,  A SEGUNDA-SECRETÁRIA,  VEREADORA ADRIANA COCCI,

FEZ  A  LEITURA  DAS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NÃO  HAVENDO  INSCRITOS  PARA  O

ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-

SE  À  ORDEM  DO  DIA:  PRIMEIRAMENTE,  O  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS

HORÁCIO PEDIU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA PARA O PROJETO DE LEI Nº 05/2014, DE

SUA  AUTORIA.  DANDO-SE  PROSSEGUIMENTO  AOS  TRABALHOS,  PROCEDEU-SE  A

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  EMENDA  Nº  01/2014,  DE  AUTORIA  DOS

VEREADORES WILSON ROBERTO DAVID MOTA, ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO,

VANDERLEI  FRANCISCO  DE OLIVEIRA,  ALEXANDRE GOTFRID E PEDRO FERREIRA DE
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LIMA,   AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1587/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO PROJETO DE LEI  Nº 1587/2013,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:

“INSTITUI  O  PROGRAMA  ALIMENTO  AMBIENTAL  NO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,

CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS   HORÁCIO

COMENTOU  QUE  O  PARÁGRAFO  ÚNICO  DO  ARTIGO  SEGUNDO,  ADICIONADO  PELA

EMENDA  APROVADA  DO  VEREADOR  ROBERTO  MOTA,  COMPROMETE  O  REFERIDO

ARTIGO, PORQUE O MESMO TRATA DO PESO ESPECÍFICO NA TROCA, POR EXEMPLO, DE

UM QUILO DE PLÁSTICO RECICLÁVEL POR UM QUILO DE ALIMENTO, SENDO FACILMENTE

APLICÁVEL QUANDO SE TRATAR DE LEGUMES OU HORTALIÇAS, CONTUDO, QUANDO SE

TRATAR DE COMPOTAS, MEL OU PÃES, ESTARÁ SE PROVOCANDO UM DESEQUILÍBRIO,

QUE TALVEZ POSSA PROVOCAR UM COMÉRCIO PARALELO, POR ISSO, SUGERIU QUE SE

PUDESSE AJUSTAR O PARÁGRAFO ÚNICO EM RELAÇÃO À ESSA PROPORCIONALIDADE.

O VEREADOR ROBERTO MOTA DISSE QUE ESTA QUESTÃO PODERÁ SER ACERTADA NA

REGULAMENTAÇÃO DA LEI, PORQUE REALMENTE O MEL É VENDIDO POR QUILO E É UM

PRODUTO QUE TEM UM VALOR BEM MAIOR DO QUE UM QUILO DE PLÁSTICO. FALOU

QUE   EXISTE  UMA  GRANDE  QUANTIDADE  DE  PRODUTOS  NA  AGRICULTURA  DO

MUNICÍPIO, QUE PODERIAM SER UTILIZADOS NO PROGRAMA, INCLUSIVE, EXISTE UMA

ASSOCIAÇÃO DE PISCICULTORES QUE SERIA IMPORTANTE TAMBÉM PARA A APLICAÇÃO

SOCIAL  DESTE  PROJETO.  COMENTOU  QUE  ESTE  PROJETO  CARECIA  DE  UMA

DISCUSSÃO MAIS AMPLIADA, CONTUDO, JÁ ESTÁ EM SEGUNDA VOTAÇÃO, E RELATOU

QUE FOI  À  SECRETARIA  DE  MEIO AMBIENTE E  CONVERSOU  COM  O AGRÔNOMO,  O

ENGENHEIRO  AMBIENTAL  E  O  BIÓLOGO  E  NENHUM  DELES  ESTAVA  SABENDO  DA

EXISTÊNCIA  DESTE PROJETO.  O  PROJETO FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES,  COM  A  EMENDA  INCORPORADA.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PARECER EM CONJUNTO Nº 31/2014 – CJR E Nº 26/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO

DE  LEI  Nº  1605/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1605/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  NO  ORÇAMENTO  –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 2.906.760,00  (DOIS MILHÕES NOVECENTOS E

SEIS  MIL  E  SETECENTOS  E  SESSENTA  REAIS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PARECER EM CONJUNTO Nº 30/2014 – CJR E Nº 25/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO
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DE  LEI  Nº  1606/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1606/2014,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 250.000,00 (DUZENTOS E CINQUENTA MIL REAIS),

E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 29/2014 – CJR E Nº

24/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1609/2014,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1609/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  236.370,12

(DUZENTOS E TRINTA E SEIS MIL, TREZENTOS E SETENTA REAIS E DOZE CENTAVOS), E

DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 28/2014 – CJR E Nº

23/2014  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1610/2014,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1610/2014, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 7.000,00 (SETE

MIL  REAIS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  PEDIU

DESTAQUE  AOS  ARTIGOS  SEGUNDO  E  TERCEIRO  DO  PROJETO  PARA  VERIFICAR

POSSÍVEL ERRO NA INDICAÇÃO DA RUBRICA QUE CONSTA NO PROJETO. O PROJETO

FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  27/2014  –  CJR  E  Nº  02/2014  –  CCSP,

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 18/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 18/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID. SÚMULA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A SEMANA DE

MOBILIZAÇÃO PARA O INCENTIVO À DOAÇÃO DE MEDULA ÓSSEA “LEI MICHEL FIGUEL”,

CONFORME ESPECIFICA”.  O VEREADOR PEDRO  FERREIRA DE LIMA PARABENIZOU O

AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA E DISSE QUE, POR JÁ TER PASSADO POR ESTA

DIFICULDADE EM SUA FAMÍLIA, SABE MUITO BEM A DIFICULDADE DE SE ENCONTRAR UM

DOADOR  DE  MEDULA  ÓSSEA.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  PARABENIZOU  A
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SENSIBILIDADE DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID, AUTOR DO PROJETO, E AFIRMOU

QUE O TEMPO NÃO SUPERA AS PERDAS,  MAS AMENIZA UM POUCO O SOFRIMENTO,

COMENTANDO SOBRE A ÉPOCA EM QUE FOI APRESENTADO ESTE PROJETO, QUANDO

AINDA ERA MUITO RECENTE O FALECIMENTO DO JOVEM MICHEL, E ATÉ ELE CHEGAR

PARA  VOTAÇÃO  NO  PLENÁRIO  HOJE,  E  ESSE  TEMPO  DE  ESPERA  TROUXE  MAIS

MATURIDADE  AO  PROJETO  DE  LEI,  NÃO  PASSANDO  PARA  A  COMUNIDADE  UMA

EXPLORAÇÃO  DA  IMAGEM  DA  FAMÍLIA,  RESPEITANDO  O  SEU  LUTO.  PARABENIZOU

NOVAMENTE  O  AUTOR  E  A  CÂMARA  MUNICIPAL  POR  MARCAR  O  NOME  DO  JOVEM

MICHEL NA HISTÓRIA POR UM ATO TÃO NOBRE E TÃO VALIOSO. O VEREADOR ESMAEL

PADILHA,  DA  MESMA  FORMA  QUE  SEUS  PARES,  PARABENIZOU  O  VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID PELA  INICIATIVA DO PROJETO E RELATOU QUE RECEBEU  UM

EXEMPLAR  DO  LIVRO  QUE  O  JOVEM  MICHEL  ESCREVEU  QUANDO  ESTUDAVA  NO

COLÉGIO SÃO VICENTE DE PAULO, QUE É A RESPEITO DO MEIO AMBIENTE, E DISSE QUE

TEM A PRAZER DE SER AMIGO DA FAMÍLIA E CONVIVEU COM O JOVEM QUE ERA AMIGO

DE SEU FILHO E ASSIM PÔDE CONHECER O SOFRIMENTO E A LUTA DO JOVEM E DA

FAMÍLIA PARA CONSEGUIR UM TRANSPLANTE E QUE, INFELIZMENTE NÃO CONSEGUIU.

POR  ISSO,  É  IMPORTANTE  O  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID  APRESENTAR  ESTE

PROJETO, INCLUINDO O NOME DE MICHEL FIGUEL, FAZENDO COM QUE A POPULAÇÃO

SE SENSIBILIZE PARA A IMPORTÂNCIA DE SE FAZER ESSA DOAÇÃO PARA TENTAR UMA

POSSIBILIDADE DE SALVAR UMA VIDA, E PARABENIZOU MAIS UMA VEZ A ATITUDE DO

VEREADOR E DE TAMBÉM TER LEMBRADO O NOME DE UMA PESSOA QUE MARCOU A

COMUNIDADE.  A  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  PARABENIZOU  A  INICIATIVA  DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID E DISSE QUE LHE CHAMOU A ATENÇÃO O TEXTO QUE

DIZ QUE O JOVEM SEMPRE COM UM SORRISO NO ROSTO ENFRENTOU A DOENÇA E

SERVIU DE EXEMPLO E ESTÍMULO PARA A REALIZAÇÃO DE CAMPANHAS A RESPEITO.

AFIRMOU  QUE ESPERA  QUE ESTE SORRISO  NÃO  SE APAGUE  NA LEMBRANÇA  QUE

DEIXOU  DE  LUTA  E  GARRA,  E  QUE  ISSO  POSSA  SERVIR  PARA  AJUDAR  OUTRAS

CRIANÇAS E QUE SEU LEGADO DE LUTA PERMANEÇA NA BUSCA DE PESSOAS QUE

SEJAM COMPATÍVEIS PARA DOAÇÃO. O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID DISSE QUE

ALÉM DE CONHECER A FAMÍLIA DO JOVEM MICHEL, ERA SEU AMIGO E DEU AULAS PARA

O SEU IRMÃO DURANTE QUATRO ANOS, E FALOU SOBRE O SORRISO CATIVANTE DO

JOVEM, COM O QUAL DEMONSTRAVA SUA FORÇA DE VONTADE E DEMONSTRAVA SUA

ESPERANÇA.  DISSE  QUE  QUANDO  UMA  LEI  LEVA  UM  NOME,  LEVA  TAMBÉM  UMA

HISTÓRIA E O NOME DO MICHEL É UMA HISTÓRIA DE LUTA, NÃO SÓ SUA, MAS TAMBÉM
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DOS AMIGOS E DA FAMÍLIA, POIS ALÉM DE BUSCAR AJUDA PARA O MICHEL TAMBÉM

BUSCAVAM DIVULGAR A IMPORTÂNCIA  DA DOAÇÃO DE MEDULA ÓSSEA,  CAUSANDO

UMA COMOÇÃO GERAL NA CIDADE COM ESTA CAMPANHA, POR ISSO, NADA MAIS JUSTO

HOMENAGEAR SEU NOME COM ESTA LEI,  QUE INCLUSIVE PREVÊ A REALIZAÇÃO DA

SEMANA  DE  DOAÇÃO  JUSTAMENTE PRÓXIMO  À  DATA DE  SEU  ANIVERSÁRIO  E  TEM

CERTEZA QUE ESTA LEI VAI SE EFETIVAR, SE NÃO FOR PELO ESFORÇO DO EXECUTIVO

MUNICIPAL  EM FAZER  ACONTECER,  O  SERÁ PELAS  PESSOAS QUE CONHECERAM  O

JOVEM MICHEL E QUE NÃO VÃO DEIXAR DE FAZER COM QUE ESTA LEI ACONTEÇA. O

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PEDRO NOGUEIRA, DISSE QUE ESTE PROJETO É DE

DOIS MIL  E  TREZE,  E  FOI  ENTENDIDO QUE AQUELE NÃO ERA O MOMENTO DE SER

TRAZIDO À VOTAÇÃO E PARABENIZOU O VEREADOR ALEXANDRE PELA INICIATIVA E

ENALTECEU  O  PROJETO  DE  LEI.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA  PARABENIZOU  A

CÂMARA E, ESPECIALMENTE, O AUTOR PELA INICIATIVA E DISSE QUE VISITOU O JOVEM

MICHEL  E  PÔDE  ACOMPANHAR  A  LONGA  TRAJETÓRIA  DA  FAMÍLIA  E,  EM  NOME  DA

CÂMARA  PARABENIZOU  O  SENHOR  ÉLCIO,  PRESENTE  NO  PLENÁRIO,  E  TODA  SUA

FAMÍLIA PELA CORAGEM DE ENFRENTAR ESTA LUTA E DISSE QUE O MUNICÍPIO INTEIRO

SE COMOVEU, MOSTRANDO QUE TODOS SE ENVOLVERAM NESTA SITUAÇÃO, POR ISSO

É  UMA  LEI  QUE  FOI  MUITO  BEM  LEMBRADA.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 24/2014 – CJR E Nº 01/2014 – CCSP, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

60/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  60/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.

SÚMULA:  “INSTITUI  A  SEMANA  DA  CIDADANIA  E  DA  DIVERSIDADE  CULTURAL  NO

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA,  CONFORME ESPECIFICA”.  O VEREADOR PAULO  HORÁCIO

PEDIU DESTAQUE AOS ARTIGOS PRIMEIRO, SEGUNDO, TERCEIRO, QUARTO E SEXTO, E

A VEREADORA ADRIANA COCCI PEDIU DESTAQUE AOS ARTIGOS PRIMEIRO E SEXTO. O

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PARECER Nº 32/2014 – CJR, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 04/2014,

DE AUTORIA DO VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO DE LEI Nº 04/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA. SÚMULA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES

DO  CONJUNTO  MORADIAS  IPÊS,  CONFORME  ESPECIFICA”.  APROVADO  PELA
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UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  O  AUTOR DO PROJETO,  VEREADOR VANDERLEI  DE

OLIVEIRA, PARABENIZOU A SENHORA ADRIANA, QUE É A PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO

DE  MORADORES  DO  CONJUNTO  MORADIAS  IPÊS,  QUE  ESTAVA  PRESENTE  NO

PLENÁRIO, E DISSE QUE ELA É UMA PESSOA GUERREIRA,  JUNTAMENTE COM A SUA

FILHA JAQUELINE, QUE É A SECRETÁRIA DA ASSOCIAÇÃO, E DISSE QUE TODOS QUE

TRABALHAM  PELA  COMUNIDADE  SÃO  MERECEDORES  DA  APRESENTAÇÃO  DESTE

PROJETO E AGRADECEU AOS VEREADORES PELA APROVAÇÃO. O VEREADOR PEDRO

NOGUEIRA  TAMBÉM  PARABENIZOU  A  SENHORA  ADRIANA,  PRESIDENTE  DA

ASSOCIAÇÃO, AGRADECENDO PELA SUA PRESENÇA NA SESSÃO, CUMPRIMENTANDO A

TODOS  OS  REPRESENTANTES  DAQUELA  COMUNIDADE.  DANDO  CONTINUIDADE  À

SESSÃO,  PROCEDEU-SE A LEITURA,  DISCUSSÃO  E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº

09/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  10/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº 01/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº 01/2014, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, FIZERAM USO DA PALAVRA

NO  ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL:  COMO  PRIMEIRO  INSCRITO,  O

VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO RELATOU PARTICIPAÇÃO DE REUNIÃO

NA  PREFEITURA  ONDE  ESTAVA  O  DEPUTADO  FEDERAL  NELSON  MEURER,  DO  PP  -

PARTIDO PROGRESSISTA DO PARANÁ, EM VISITA AO PREFEITO, JUNTAMENTE COM O

VEREADOR FRANCISCO CABRINI, O EX-VEREADOR OILSON MULLER E O AMIGO DANIEL

CORDEIRO, QUE REPRESENTA O DEPUTADO NA REGIÃO, E O ASSUNTO FOI O EMPENHO

DO DEPUTADO EM TRAZER PARA O MUNICÍPIO MAIS DE CINCO MILHÕES DE REAIS EM

OBRAS  DE  ASFALTO,  QUE  ESTÃO  PARA  SER  LIBERADOS  NA  CAIXA  ECONÔMICA,

REFERENTES AO ASFALTAMENTO DOS JARDINS MOTELESKI E DONA JÚLIA. DISSE QUE

O DEPUTADO NELSON MEURER É UM DEPUTADO EXTREMAMENTE MUNICIPALISTA E

TROUXE  UMA  NOTÍCIA,  QUE  TALVEZ  ALEGRE  OU  NÃO  ALGUMAS  PESSOAS  DA

COMUNIDADE  POLÍTICA DA CIDADE,  DE  QUE O  VEREADOR  FRANCISCO  CABRINI  VAI

ASSUMIR A PRESIDÊNCIA DO PP EM ARAUCÁRIA NOS PRÓXIMOS DIAS, ENTÃO DISSE

QUE O VEREADOR CABRINI ESTARÁ NOS PRÓXIMOS DIAS ACERTANDO OS DETALHES

DA SUCESSÃO DENTRO DO PARTIDO. DISSE QUE NELSON MEURER É UM DEPUTADO
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QUE DEFENDE OS MUNICÍPIOS E ESTÁ SEMPRE EM BUSCA DE AJUDAR AS CIDADES,

INDEPENDENTEMENTE  DA  QUANTIDADE  DE  VOTOS  QUE  ELE  TENHA  NELAS,

LEMBRANDO QUE O DEPUTADO OBTEVE POUCO MAIS DE MIL VOTOS EM ARAUCÁRIA E

APRESENTOU EMENDAS DE MAIS DE CINCO MILHÕES DE REIS DIRETAMENTE PARA O

MUNICÍPIO. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA

RELATOU QUE NO PRIMEIRO ANO DE MANDATO OS VEREADORES PUDERAM OBSERVAR

EM VÁRIOS MUNICÍPIOS DOS ESTADOS DO RIO GRANDE DO SUL E DE SÃO PAULO A

QUESTÃO DA TERCEIRIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DOS CMEIS – CENTROS MUNICIPAIS DE

EDUCAÇÃO INFANTIL, E PEDIU AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE ENCAMINHE PROJETO

DE  LEI  NESTE  SENTIDO.  DISSE  QUE  NO  NOSSO  MUNICÍPIO  TEMOS  DEZENAS  DE

ESCOLAS  DE  EDUCAÇÃO  INFANTIL  E  MATERNAIS,  ENQUANTO  A  POPULAÇÃO  MAIS

CARENTE  HOJE  SOFRE  ABSURDAMENTE  COM  A  FILAS.  DISSE  QUE  QUANDO  UM

MUNICÍPIO  SE  ACOSTUMA  COM  AS  FILAS  E  A  TRATA  COMO  UMA  COISA  NORMAL,

DEMONSTRA QUE É UMA COISA GRAVE PORQUE NÃO SE PODE ACOSTUMAR COM UMA

FILA, POIS QUANDO SE OLHA A LISTA SE DEPARA COM MAIS DE DUAS MIL CRIANÇAS

ESPERANDO  POR  UMA  VAGA.  COMENTOU  QUE  NA  ÉPOCA  EM  QUE  EXISTIAM  AS

CRECHES SE TRATAVA DE UM ATENDIMENTO SOCIAL, DO QUAL SE VALIAM AS MÃES

QUE  GANHAVAM  ATÉ  TRÊS  SALÁRIOS  MÍNIMOS  E  QUE  TINHAM  A  INTENÇÃO  DE

TRABALHAR E QUANDO ESTAS NÃO ESTAVAM TRABALHANDO OS FILHOS TINHAM QUE

DEIXAR A CRECHE. LEMBROU QUE NO PRIMEIRO MANDATO DO PRESIDENTE LULA DA

SILVA, ESTE DIREITO À CRECHE PASSOU A SER UM DIREITO PEDAGÓGICO DA CRIANÇA,

O QUE LEVOU A UMA CERTA DISTORÇÃO NA PRÁTICA,  MESMO  SENDO UM DIREITO

PARA TODOS E É INQUESTIONÁVEL, PORÉM, TEM QUE SER VISTO QUE NAS CRECHES

MUNICIPAIS SE ENCONTRAM MUITOS FILHOS DE PESSOAS RICAS E BEM POSICIONADAS

SOCIALMENTE, OCUPANDO VAGAS DE CRIANÇAS MAS CARENTES QUE PERMANECEM

NAS  FILAS,  POR  ISSO,  A  QUESTÃO  TEM  QUE  SER  REVISTA  PARA  DAR  DIREITO  ÀS

PESSOAS QUE NÃO TEM ACESSO FÁCIL À ASSISTÊNCIA JUDICIÁRIA DA PREFEITURA, DA

QUAL  SE  VALERIAM  PARA  GARANTIR  UMA  VAGA,  E  FALOU  DA  DEFICIÊNCIA  DA

PRESTAÇÃO DESTE SERVIÇO PELA JUSTIÇA GRATUITA NO MUNICÍPIO E AS PESSOAS

CARENTES FICAM À MERCÊ DE PROCURAR UM LOCAL QUE, MUITAS VEZES, NÃO É O

MAIS ADEQUADO PARA CUIDAR DAS SUAS CRIANÇAS. POR ISSO PEDIU AO SECRETÁRIO

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, RONALDO MARTINS, POIS É UM COMPROMISSO ASSUMIDO

PELO PREFEITO, DE COLOCAR EM PRÁTICA A TERCEIRIZAÇÃO, RESOLVENDO ASSIM A

SITUAÇÃO, APESAR DOS ENTRAVES BUROCRÁTICOS,  DE LEGISLAÇÃO OU POLÍTICOS
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QUE SERÃO ENCONTRADOS COM O SINDICATO OU FUNCIONÁRIOS QUE NÃO QUEREM,

E DISSE QUE ENQUANTO NÃO FOR FEITO NADA, O POVO SEMPRE VAI PAGAR A CONTA E

DISSE QUE ESTÁ NA HORA DE DEIXAR O DISCURSO DE LADO E TOMAR UMA ATITUDE

PORQUE ISSO É NECESSÁRIO E ESTA SITUAÇÃO JÁ DEVERIA TER SIDO RESOLVIDA.

COMO  TERCEIRA  INSCRITA,  A  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO

PARABENIZOU  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA  E  A  SENHORA  ADRIANA,  DA

ASSOCIAÇÃO  DE  MORADORES  DO  IPÊS,  BEM  COMO  SUA  FILHA,  PELO  TRABALHO

DESENVOLVIDO NA LUTA POR AQUELA COMUNIDADE E DISSE QUE SERÁ UM PRAZER

RECEBÊ-LA  EM SEU GABINETE,  O  QUAL  COLOCOU À  DISPOSIÇÃO.  FALOU SOBRE  A

SITUAÇÃO OCORRIDA À TARDE NA UPA – UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO, QUE

ESTAVA COM FALTA DE FUNCIONÁRIOS, NUMA SITUAÇÃO DE CAOS, COM MUITA GENTE

SEM ATENDIMENTO, E PEDIU PARA QUE A SECRETARIA DE SAÚDE OLHE A UNIDADE

COM  MAIS  ATENÇÃO  PORQUE  OS  FUNCIONÁRIOS  QUE  ESTAVAM  TRABALHANDO

ESTAVAM  SE  DESDOBRANDO  PARA  DAR  ATENDIMENTO,  E  O  MÉDICO  QUE  ESTAVA

ATENDENDO  FOI  UM  VERDADEIRO  GUERREIRO,  FAZENDO  O  POSSÍVEL  PARA  DAR

CONTA  COM  A  FALTA  DE  FUNCIONÁRIOS  NAQUELE  MOMENTO.  CONVIDOU  OS

VEREADORES  PARA  FAZEREM  UMA  VISITA  AO  COLÉGIO  LINCOLN,  QUE  ESTÁ  NUMA

SITUAÇÃO  INSUSTENTÁVEL,  E  PEDIU  QUE  OS  VEREADORES  ANALISEM  A  SITUAÇÃO

PARA REIVINDICAR OFICIALMENTE AO ESTADO UMA PROVIDÊNCIA, PORQUE A ESCOLA

VAI  ACABAR  CAINDO  EM  CIMA  DOS  ALUNOS,  CASO  NÃO  SEJA  TOMADA  NENHUMA

PROVIDÊNCIA,  SE  NÃO  A  ESCOLA  TERÁ QUE SER  INTERDITADA.  DISSE  QUE NÃO  É

POSSÍVEL  OS  LEGISLADORES  DO  MUNICÍPIO  OBSERVAREM  ESTA  SITUAÇÃO  E  NÃO

TOMAR NENHUMA PROVIDÊNCIA, QUE TEM QUE SER URGENTE E DISSE QUE NÃO É SÓ

AQUELA ESCOLA QUE ESTÁ NESTA SITUAÇÃO, MAS ESPECIALMENTE NESTE MOMENTO,

A SITUAÇÃO DA ESCOLA LINCOLN ESTÁ MUITO COMPLICADA. RELATOU QUE RECEBEU A

VISITA DE TRÊS MÃES DESESPERADAS QUE CHORAVAM MUITO COM A SITUAÇÃO DAS

CRECHES, POIS ESTA É UMA SITUAÇÃO INSUSTENTÁVEL QUE EXIGE QUE SE TOME UMA

POSIÇÃO NO MUNICÍPIO PARA SE VERIFICAR O QUE SE PODE FAZER PARA RESOLVER,

E DISSE QUE ATÉ MESMO COM A PROMOTORA DE JUSTIÇA ENTRANDO COM UMA AÇÃO

NÃO SE ESTÁ MAIS CONSEGUINDO RESOLVER A SITUAÇÃO, PORQUE NÃO SE TEM MAIS

ONDE  SE COLOCAR AS  CRIANÇAS.  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU QUE

EXISTE  UMA  SITUAÇÃO  QUE  VAI  FICAR  MAIS  COMPLICADA  ESTE  ANO,  DE  QUE  O

CALENDÁRIO  ESCOLAR  APROVADO  PELO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO  VAI

LEVAR  A  UMA  SITUAÇÃO  INUSITADA,  PORQUE  EM  JANEIRO  HOUVE  O  RECESSO  DE
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FÉRIAS  E  O  MUNICÍPIO  OFERECEU  AS  QUATRO  CRECHES  CHAMADAS  DE  POLOS,

PORÉM, SEGUNDO INFORMAÇÃO DE FUNCIONÁRIOS DESSAS CRECHES, OS PAIS NÃO

LEVARAM AS CRIANÇAS PORQUE TAMBÉM ESTAVAM DE FÉRIAS, E UMA MÃE RECEBIDA

EM SEU GABINETE DISSE-LHE QUE TIROU FÉRIAS EM JANEIRO, PORÉM EM JULHO NÃO

PODERÁ TIRAR FÉRIAS NOVAMENTE E A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DETERMINOU QUE

EM JULHO HAVERÁ MAIS UM MÊS DE FÉRIAS DAS CRECHES POR CAUSA DA COPA DE

FUTEBOL. A VEREADORA ADRIANA COCCI AFIRMOU QUE ESTA QUESTÃO TAMBÉM DEVE

SER DISCUTIDA EM BUSCA DE UMA SOLUÇÃO QUE É PREOCUPAÇÃO DE MUITAS MÃES

EM RELAÇÃO A ESSAS NOVAS FÉRIAS NO MEIO DO ANO. DISSE AINDA QUE SEMPRE FOI

MAL ATENDIDA PELA ASSISTÊNCIA JURÍDICA DO MUNICÍPIO, E RELATOU QUE POR UMAS

TRÊS VEZES  EM QUE ENTROU EM CONTATO FOI  ATENDIDA COM MÁ EDUCAÇÃO  E,

MESMO TENDO RECLAMADO, UMA SENHORA QUE ENCAMINHOU NÃO TEVE  SEU CASO

RESOLVIDO,  E  PEDIU  QUE  QUANDO  NÃO  PUDEREM  RESOLVER  OS  CASOS  QUE

INFORMEM  AS PESSOAS  E AS  ENCAMINHEM  PARA  ONDE POSSAM  SER  ATENDIDAS.

COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA RELATOU

QUE NA SEMANA PASSADA PEDIU AO PREFEITO PARA QUE O AJUDASSE JUNTO AO

SECRETÁRIO DO ESTADO EM RELAÇÃO À SEGURANÇA NO BAIRRO CAPELA VELHA, POIS

O  QUE  VEM  ACONTECENDO  NOS  ÚLTIMOS  DIAS  JÁ  CHEGA  AO  EXTREMO  DE

INSEGURANÇA E OS PAIS ESTÃO COM MEDO DE ENVIAR SEUS FILHOS ÀS ESCOLAS

PORQUE  OS  PORTÕES  DESTAS  JÁ  SÃO  PONTOS  DE  REFERÊNCIA  E  AS  MATANÇAS

ESTÃO BANALIZADAS, INCLUSIVE COM ALGUNS PONTOS DOS BAIRROS COM IMPOSIÇÃO

DE TOQUES DE RECOLHER, O QUE É UM ABSURDO, E DISSE QUE É DE ESPANTAR O

GRANDE  NÚMERO  DE  VIATURAS  POLICIAIS  E  TORNO  DA  ESCOLA  AGALVIRA,  ONDE

HOUVE  MORTES,  E  NÃO SE  PODE ESPERAR  QUE ACONTEÇA EM OUTRAS REGIÕES

PARA QUE A POLÍCIA PASSE A MONITORAR TAMBÉM. PEDIU PARA A SEGURANÇA DO

ESTADO  E  AOS PROFISSIONAIS  DESTA  ÁREA  PARA  QUE FAÇAM  O  MAPEAMENTO  E

CUIDEM  DA  NOSSA  SEGURANÇA,  POIS  NÃO  ADIANTA  APENAS  FICAR  FALANDO  A

RESPEITO, É PRECISO QUE SE FAÇA ALGO. DISSE QUE COMENTOU COM O PREFEITO

QUE ANTERIORMENTE HAVIA UMA DELEGACIA NAQUELE BAIRRO, ONDE FICOU DEPOIS

UMA UNIDADE DA GUARDA MUNICIPAL,  E  POSTERIORMENTE FOI  DESATIVADA,  E  OS

JOVENS  QUE  ESTÃO  TENTANDO  ENTRAR  NA  VIDA  DO  CRIME,  TINHAM  A  GUARDA

MUNICIPAL  NO  LOCAL  COMO  FATOR  QUE  OS  AFASTAVA  DESTE  PROBLEMA.  EM

RELAÇÃO AOS AGENTES DE TRÂNSITO, TEM RECEBIDO MUITAS RECLAMAÇÕES DE PAIS

QUE LEVAM SEUS FILHOS À CRECHE DO JARDIM PANAMERICANO E NÃO TEM ESPAÇO
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PARA ESTACIONAR E SÃO MULTADOS PELOS REFERIDOS AGENTES E PEDIU QUE A

PREFEITURA DISPONHA UM ESPAÇO ADEQUADO PARA ESTACIONAMENTO NA ENTRADA

DA CRECHE, OU QUE OS AGENTES PAREM DE MULTAR OS MOTORISTAS NOS HORÁRIOS

DE ENTRADA E SAÍDA, POIS EXISTEM MUITOS AGENTES QUE SÃO MAL EDUCADOS E

NÃO ESTÃO PREPARADOS PARA A FUNÇÃO. A RESPEITO DO COLÉGIO LINCOLN, DISSE

QUE EXISTEM TAMBÉM OUTROS COLÉGIOS NA MESMA SITUAÇÃO, COMO O COLÉGIO DO

JARDIM ITAIPU, QUE FOI APONTADO PELO VEREADOR AO PREFEITO MUNICIPAL, QUE

LHE DISSE QUE EM POUCO TEMPO TERIA RESOLUÇÃO E JÁ SE PASSOU UM ANO E ATÉ

AGORA NADA FOI FEITO, POR ISSO, QUANDO OS PAIS RECLAMAM O FAZEM COM RAZÃO

PORQUE  SÃO  SEUS  FILHOS  QUE  ESTUDAM  NAQUELES  ESTABELECIMENTOS,  E

LEMBROU DA QUESTÃO DOS ESPAÇOS SEREM DO MUNICÍPIOS E CEDIDOS PARA USO

DO ESTADO, POR ISSO, A SITUAÇÃO FICA SENDO JOGADA DE UM PARA OUTRO E A

POPULAÇÃO  NÃO  QUER  SABER  DISSO  E  SIM  DA  SEGURANÇA  PARA  SEU  FILHO.  O

VEREADOR RELATOU A VISITA QUE FEZ À ESCOLA LINCOLN, ONDE CONSTATOU QUE

FALTAM ATÉ MADEIRAS NO ASSOALHO DAS SALAS DE AULA,  OFERECENDO GRANDE

PERIGO  PARA  OS  ALUNOS.  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DA  SENHORA  ADRIANA  DA

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO JARDIM IPÊS, PARABENIZANDO-A PELA ATUAÇÃO NA

COMUNIDADE. COMO QUINTO INSCRITO, O VEREADOR JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN

FALOU  A  RESPEITO  DO  ENSINO  DA  SEXTA  À  NONA  SÉRIES  E  DISSE  QUE  NÃO  É

POSSÍVEL  CONTINUAR  A  TER  QUE  SE  SUSTENTAR  O  QUE  É  DE  COMPETÊNCIA  DO

ESTADO, TENDO QUE GASTAR APROXIMADAMENTE VINTE MILHÕES DE REAIS POR ANO

E PEDIU AO VEREADOR ROBERTO MOTA, QUE JÁ FEZ TODO O LEVANTAMENTO, PARA

QUE SE POSSA FAZER O DOCUMENTO PARA ENCAMINHAR AO GOVERNADOR E DISSE

QUE ERA PRECISO REUNIR OS VEREADORES PARA CONVERSAR COM O SECRETÁRIO

ESTADUAL DE EDUCAÇÃO E COM O DEPUTADO CEZAR SILVESTRI, DA CHEFIA DA CASA

CIVIL,  PARA  TENTAR  UMA  RESOLUÇÃO  PARA  O  PROBLEMA,  POIS  NÃO  É  POSSÍVEL

ARAUCÁRIA  ADENTRAR  O  ANO  DE  DOIS  MIL  E  QUINZE  DE  NOVO  SUSTENTANDO  O

ENSINO DA SEXTA À NONA SÉRIES,  E A CÂMARA NÃO PODE FICAR OMISSA A ESTA

SITUAÇÃO, PORQUE SÃO VINTE MILHÕES DE REAIS QUE SE DEIXAM DE INVESTIR EM

TUDO O QUE O MUNICÍPIO ESTÁ PRECISANDO, OU SEJA, EM CRECHE, ESCOLA, SAÚDE,

EDUCAÇÃO E OUTRAS, LEMBRANDO QUE TEMOS UMA SITUAÇÃO GRAVE EM TODOS OS

SETORES DO MUNICÍPIO. DESTACOU QUE UM MOVIMENTO DA CÂMARA É NECESSÁRIO

NESTE MOMENTO, PORQUE INICIA-SE UMA ÉPOCA DE ELEIÇÕES, PORTANTO, É HORA

DE COBRAR DO ESTADO ESTA QUESTÃO E DEPOIS SE VER COMO FICARÁ A SITUAÇÃO
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DOS  MAIS  DE  QUATROCENTOS  FUNCIONÁRIOS  QUE  A  PREFEITURA  TEM  HOJE

DISPONÍVEIS PARA ATENDER DA SEXTA À NONA SÉRIES,  CONTUDO,  É NECESSÁRIO

PRIMEIRO  ENTREGAR ESTA OBRIGAÇÃO PARA O ESTADO.  DESTACOU TAMBÉM QUE

ARAUCÁRIA É A ÚNICA CIDADE QUE AINDA BANCA O ENSINO DA SEXTA À NONA NO

ESTADO DO PARANÁ. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR PEDRO NOGUEIRA,  DISSE

QUE CONVERSOU COM O PREFEITO NA SEMANA PASSADA A RESPEITO DO ENSINO DA

SEXTA À NONA SÉRIES E ESTE TAMBÉM MOSTROU-SE PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO

E PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA ESTA BATALHA.  O VEREADOR ROBERTO

MOTA AVISOU QUE ACABARA DE FALAR COM O DEPUTADO CEZAR SILVESTRI, E QUE

ESTE LHE DISSE QUE PODE SER  MARCADO  UM DIA  PARA  UM  ENCONTRO  COM OS

VEREADORES NO PALÁCIO DO GOVERNO. O PRESIDENTE AFIRMOU QUE REUNIRÁ UMA

COMISSÃO DE VEREADORES PARA O ENCONTRO. FALOU A RESPEITO DOS AGENTES DE

TRÂNSITO  E  DISSE  QUE  ESTE  SETOR  ERA  ADMINISTRADO  PELA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  URBANISMO  E,  EM  VISITA  DO  PREFEITO  À  CÂMARA,  O  PREFEITO

ASSUMIU  O  COMPROMISSO  DE  TOMAR  UMA  PROVIDÊNCIA  NESTA  QUESTÃO  DE

TRÂNSITO,  NÃO  APENAS  EM  RELAÇÃO  AOS  AGENTES,  MAS  TAMBÉM  COM  A

SINALIZAÇÃO  DA  CIDADE  E  OUTRAS.  AFIRMOU  QUE  QUANDO  AS  COISAS  NÃO

ACONTECEM, COSTUMA-SE DIZER QUE FOI POR CAUSA DO PREFEITO E, NO ENTANTO,

O PREFEITO NÃO TEM QUE CUMPRIR COMPROMISSOS COM PESSOAS QUE NÃO TEM

CAPACIDADE PARA ADMINISTRAR. FALOU AINDA QUE NÃO É QUESTÃO DE PRESSIONAR,

NEM DE FAZER OPOSIÇÃO, MAS DE PROCURAR FAZER COM QUE AS PORTAS SE ABRAM

PARA QUE AS SECRETARIAS FAÇAM O QUE DEVEM FAZER. FALOU DAS PROVIDÊNCIAS

QUE DEVEM SER TOMADAS PARA RESOLVER AS DIFICULDADES QUE ESTÃO SENDO

ENCONTRADAS  NO  TRABALHO  DESENVOLVIDO  PELAS  POLÍCIAS  NA  CIDADE,  EM

QUESTÃO  DE  SEGURANÇA  PÚBLICA.  E  LEMBROU  QUE  AS  DEFICIÊNCIAS  NA

IMPLANTAÇÃO  DOS  SERVIÇOS  DE  AGENTES  DE  TRÂNSITO  EM  ARAUCÁRIA

CONTRIBUÍRAM PARA A DERROTA NAS ELEIÇÕES DO EX-PREFEITO ALBANOR ZEZÉ E

DISSE QUE ESTA SITUAÇÃO DEVE SER TRABALHADA POR TODOS. AGRADECEU MAIS

UMA VEZ A PRESENÇA DAS SENHORAS ADRIANA E JAQUELINE,  DA ASSOCIAÇÃO DE

MORADORES DO IPÊS, BEM COMO, AS PESSOAS QUE ACOMPANHAM A SESSÃO PELA

INTERNET.  NÃO  HAVENDO  MAIS  INSCRITOS,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR

PEDRO GILMAR NOGUEIRA,  AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


